

11. Jugement et considérants de M. le juge Taschereau, au sujet de la récente enquête de la police,

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS, il est

Résolu: D'imprimer ce document dans la *Gazette Municipale* et de le remettre à la Commission de Police pour être pris en sérieuse considération.

12. Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu: Que les items 34 et 38 de l'ordre du jour soit constitués les premiers ordres du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

13. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que les avocats de la Ville et les avocats consultants, soient priés de donner leur opinion.

Est-il irrégulier de lire un règlement pour la première fois, sans en avoir donné avis au préalable; dans ce cas, un nouvel avis de motion ne devrait-il pas être donné pour la première lecture dudit règlement, ou bien, jugeant que tel règlement a été adopté irrégulièrement, Son Honneur le Maire ne pourrait-il pas le remettre sur l'ordre du jour pour première lecture, à l'assemblée suivante du Conseil, sans qu'une motion ayant été au préalable adoptée, stipule le rappel de la motion en vertu de laquelle la première lecture a été faite.

MOTIONS

14. Par M. l'échevin Larivière pour amender le règlement No 270.

15. Par M. l'échevin Larivière, pour amender les règlements Nos 191, 235 et 241 *re égouts*.

16. Par M. l'échevin Vallières, pour amender les règlements Nos 236 et 313 *re taxes*.

17. Par M. l'échevin Lavallée pour amender le règlement No 254.

RAPPORTS

18. De la Commission des Finances pour régler des réclamations s'élevant à \$1,579.22.

19. De la Commission des Finances, pour payer \$300 à M. D. Masson pour ses services comme commissaire dans l'expropriation de la Côte Saint-Lambert.

20. De la Commission des Finances, pour nommer des évaluateurs pour l'expropriation des rues Saint-Antoine et Saint-Laurent.

21. De la Commission des Finances, pour payer les frais de la récente enquête de la police, s'élevant à \$2,771.05.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKKERS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22. De la Commission des Finances, concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$10,000 pour l'enlèvement de la neige, mais jusqu'au montant de \$3,000 seulement.

23. De la Commission des Finances, concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie, pour un crédit de \$10,000 pour l'enlèvement de la neige afin de prévenir les réclamations en dommages pour inondation.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24. De la Commission des Finances, concourant dans le rapport suivant de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour payer l'indemnité de \$1,000 aux héritiers légaux de feu James Gilbert, pompier.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25. De la Commission de la Voirie, demandant au gouvernement fédéral de faire construire une double voie sur le pont projeté devant traverser le canal Lachine à l'avenue Atwater,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26. De la Commission de Police, à propos de l'affaire des prisonniers enchaînés dans les chars urbains,

11. Judgment and finding of Mr. Justice Taschereau, in connection with the recent police investigation.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST. DENIS, it was

Resolved: That the same be printed in the *Municipal Gazette*, and referred to the Police Committee for due consideration.

12. On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. DESERRES, it was.

Resolved: That items 34 and 38 of the order of the day constitute the first orders of the day for the next meeting of Council.

13. On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City Attorneys and Consulting City Attorneys be instructed to give their opinion on the following:—

Is it irregular to read a by-law for the first time without the same being printed; if so, should a new notice of motion be given for the first reading of said by-law, or may His Worship the Mayor, judging that said by-law has been irregularly adopted in first reading, replace the same for its first reading upon the order of the day for the next meeting of the Council without a motion having been previously adopted providing for the repeal of the motion in virtue of which the first reading was made?

MOTIONS.

14. By Ald. Larivière to amend by-law No. 270.

15. By Ald. Larivière to amend by-laws Nos. 191, 235 and 241 *re sewers*.

16. By Ald. Vallières to amend by-laws Nos. 236 and 313 *re taxes*.

17. By Ald. Lavallée to amend by-law No. 254.

REPORTS.

18. From Finance Committee, to settle claims amounting to \$1,579.22.

19. From Finance Committee, to pay \$300 to Mr. D. Masson for services as commissioner *re* St. Lambert Hill expropriation.

20. From Finance Committee, to appoint assessors in connection with St. Antoine and St. Lawrence streets expropriation.

21. From Finance Committee, to pay costs of recent police investigation, amounting to \$2,771.05.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKKERS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$10,000 for snow removal, but to the amount of \$3,000 only.

23. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$10,000 for removal of snow in order to prevent claims for damages from flooding.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24. From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee, to pay indemnity of \$1,000 to legal heirs of late fireman James Gilbert.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25. From Road Committee to request federal government, to provide for a double track on proposed bridge across Lachine canal at Atwater avenue.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26. From Police Committee, anent the question of manacled prisoners in street cars.